
3 Pièces

116 m²

Réf. VM2130

7 500 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Magnifique 3 PIECES, entièrement rénové avec des matériaux haut de

gamme,  au  sein  d'une  résidence  avec  gardiennage,  situé  à  proximité

du Carré d'Or et des plages du Larvotto. D'une surface totale de 116

M2, il  se compose :  hall  d'entrée,  un double salon avec coin repas et

cuisine  entièrement  équipée  d'appareils  Miele  et  d'une  cave  à  vin

ouverte à l'américaine,  une grande chambre avec dressing et  salle  de

douche  complète  sur  terrasse,  une  chambre  avec  salle  de  bains

complète  et  toilette  invités.  Il  jouit  de  deux  terrasses  d'une  surface

totale de 25 M2 dont une avec une vue sur la mer et le Cap ...

Magnificent 3 ROOM apartment, fully renovated with top-of-the-range materials, in

a  gated  residence  close  to  the  Carré  d'Or  and  Larvotto  beaches.  With  a  total

surface area of 116 M2, it comprises an entrance hall, a double lounge with dining

area and kitchen fully equipped with Miele appliances and an open-plan wine cellar,

a large bedroom with dressing room and full shower room opening onto a terrace,

a  bedroom  with  full  bathroom  and  guest  toilet.  It  has  two  terraces  with  a  total

surface area of 25 M2, one of which overlooks the sea and Cap Martin. Sold with a

cellar. There is also the ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO
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